



Echeverría. Solo parientes y gente cercana despiden al ex mandatario

Sin escolta ni cortejo fúnebre, el cuerpo del ex presidente fue trasladado al Panteón Español para su cremación; solo asistieron familiares, amigos y colaboradores cercanos.

Solo familiares y cercanos despidieron a Echeverría

PRI alista homenaje.

Sin escoltas ni cortejo fúnebre, el ex mandatario fue trasladado al Panteón Español para ser cremado

FERNANDO DAMIÁN Y RUBÉN MOSO / CIUDAD DE MÉXICO

Sin escolta ni cortejo fúnebre, el cuerpo del ex presidente Luis Echeverría fue trasladado la mañana de este domingo al Panteón Español para su cremación.

El ex mandatario murió la noche del viernes pasado en su casa de Cuernavaca, Morelos, a los 100 años de edad.

Al funeral asistieron familiares, algunos amigos y colaboradores cercanos de Echeverría, como Jorge de la Vega, Augusto Gómez Villanueva y Sergio García Ramírez, así como su abogado Juan Velásquez.

Ningún representante de la actual administración estuvo presente durante el funeral, sin embargo, el presidente Andrés Manuel López Obrador expresó la mañana de este sábado sus

condolencias a los familiares del ex mandatario.

El legislador priista, Augusto Gómez Villanueva, expuso la profunda tristeza de su grupo parlamentario en la Cámara de Diputados por el fallecimiento del ex presidente, a quien calificó de un hombre con sentido nacionalista, que fue impulsor de instituciones y de la igualdad de la mujer.

“Su credo fue el nacionalismo revolucionario, se ajustó a nuestros principios en materia nacional e internacional, y él puso el ejemplo del homenaje a la mujer y a los jóvenes. Su esposa, doña

Esther, fue la gran promotora del derecho de igualdad de la mujer campesina de ser dotada de tierra”, puntualizó.

Gómez Villanueva, secretario de la Reforma Agraria durante el sexenio de Echeverría, hizo un reconocimiento al ex mandatario, quien a su juicio fue uno de los últimos depositarios de los principios de la Revolución Mexicana y así será recordado en la historia de México.

Señaló también que en los

próximos días la cúpula del PRI llevará a cabo un homenaje.

“Es un homenaje y también haremos otro en la presentación del libro de memorias del ex presidente Echeverría”, dio a conocer el legislador.

El sábado por la tarde el cuerpo del ex mandatario fue velado en el Memorial de Santa Fe; a las ocho de la mañana de este domingo, una camioneta blanca Mercedes Benz trasladó su cuerpo al Panteón Español.

Durante el traslado una camioneta gris acompañó a la carroza fúnebre, en ella viajaba uno de sus hijos y un nieto.

El cuerpo ingresó al crematorio, dos horas y media después se escucharon algunos aplausos y la camioneta gris salió por una puerta distinta a la que entró.

Fueron pocas las personas que llegaron al panteón, en la alcaldía Miguel Hidalgo, para despedirlo.

“Estoy convencido de que merece una ceremonia de Estado, y quiero decirles que gran parte de la campaña feroz que se emprendió contra él fue porque sus políticas no gustaron en el norte”, co-



mentó Jesús Ruiz Barraza, rector de la Universidad de Tijuana.

Luis Echeverría fue presidente de la República en el sexenio 1970-1976; su administración cargó con las consecuencias de dos matanzas, la de Tlatelolco, el

“Habrá un homenaje en la presen-

tación del libro de sus memorias”

2 de octubre de 1968, cuando era secretario de Gobernación, y la del jueves de Corpus, el 10 de junio de 1971, mejor conocida como *Halconazo*, cuando ya era el máximo líder en el país.

El ex presidente murió absuelto de las acusaciones por el

delito de genocidio debido a dicha matanza estudiantil en la Plaza de las Tres Culturas, luego de que la entonces Procuraduría General de la República (PGR) no logró aportar alguna prueba, ni siquiera indiciaria, que demostrará que él fue el responsable de dicho acto. ■

Con información de: Miguel Sarmiento



El ex presidente fue velado en el Memorial de Santa Fe. JAVIERRÍOS